



# UNIVERSITAS GADJAH MADA

FAKULTAS EKONOMIKA DAN BISNIS  
PROGRAM MAGISTER AKUNTANSI

Jl. Humaniora No. 1 Bulaksumur Yogyakarta 55281 Telp. (0274) 513109--548510 ext. 107 Fax. (0274) 513109,548516

website: www.maksi.ugm.ac.id, e-mail: maksim@ugm.ac.id,

No : 778/UN1/FEB.MAKSI/DL/2019  
Hal : Inisiasi Kerjasama  
Lampiran : 1 bendel

1 Juli 2019

Yth.  
Kepala  
Badan Kepegawaian Daerah  
Kabupaten Sumenep  
Jl. Dr. Cipto No. 33, Sumenep

Dengan hormat,

Program Studi Magister Akuntansi (Maksi), Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Universitas Gadjah Mada (FEB UGM) merupakan salah satu Program Studi Pasca Sarjana unggulan di Universitas Gadjah Mada. Selain terakreditasi A oleh Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) sejak 2012, Maksi FEB UGM juga terakreditasi secara Internasional oleh Association to Advance Collegiate Schools of Business (AACSB).

Selain membuka kelas reguler dan kelas khusus kerjasama dengan berbagai instansi pemerintah maupun swasta, Maksi FEB UGM juga bekerjasama dengan Victoria University (VU) Melbourne membuka kelas Internasional *Double Degree* yang memberikan gelar ganda bagi para lulusannya. Selain hal tersebut, Maksi FEB UGM juga menyelenggarakan berbagai pelatihan keuangan bagi para pegawai pemerintah maupun swasta. Adapun informasi lengkap mengenai program pendidikan S2 Akuntansi dan pelatihan keuangan terlampir.

Jika Bapak/Ibu memerlukan informasi maupun rencana kerjasama, kami bersedia untuk memaparkan informasi yang diperlukan ke kantor Bapak/Ibu.

Silakan menghubungi kami di nomor telepon (0274)513109 atau SMS/WA di nomor 085-292-000-355 untuk informasi lebih lanjut.

Demikian surat ini kami sampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu kami mengucapkan terimakasih.

Ketua Program Studi

Prof. Dr. Abdul Halim, M.B.A., Ak., CA.  
NIP. 195807281985021001



AACSB  
ACCREDITED

FEB  
UGM



**MAKSI**  
**FEB UGM**

[www.maksi.ugm.ac.id](http://www.maksi.ugm.ac.id)

## PENGANTAR

Program Magister Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Universitas Gadjah Mada (UGM), dirancang untuk menjawab dan memenuhi kebutuhan individu atau profesional serta organisasi dalam lingkungan bisnis yang dinamis. Program kami berfokus pada konsep manajemen dalam pengembangan dan penerapan akuntansi dalam dunia bisnis dan organisasi publik.

Magister Akuntansi FEB UGM menggunakan *Student Centered Learning (SCL)* sebagai metode transfer pengetahuan. Mahasiswa diharapkan menjadi peserta aktif untuk berbagi pengalaman mereka satu sama lain dengan tujuan memperkaya pengetahuan di bidang akuntansi.

Kami membekali mahasiswa dengan pemahaman teoritis yang komprehensif dan keterampilan untuk memimpin dan membuat *impact* serta mempersiapkan mereka sebagai *leader* di lapangan. Mahasiswa diberikan pemahaman yang mendalam tentang isu-isu yang berkaitan dengan akuntansi serta kerangka kerja etis dan konseptual untuk menyelesaikan berbagai permasalahan yang berkaitan dengan akuntansi.

Mahasiswa akan menyandang gelar Master of Accounting (M.Acc) setelah menyelesaikan 45 kredit dalam 3 semester.

Program Magister Akuntansi juga mengadakan kegiatan penelitian terapan di bidang akuntansi dan terkait dalam rangka mengembangkan Ilmu Akuntansi. Kami juga melakukan publikasi dan menerapkan akuntansi melalui pelatihan dan konsultasi untuk organisasi swasta dan publik sebagai rekomendasi untuk pengambilan kebijakan.

